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Padre Fortunato sul concorso che ha visto protagonisti gli studenti

"La pace si fa a scuola"
.Premi agli istituti vincitori, ci sarà il ministro Fioroni

Lunghi (Ude)
sulla zona Peep
Frazioni
bloccate
se non
si vende

ASSISI - Lunghi allerta: "Se
non si vende la Peep, le frazio
ni non vanno avanti". Secon·
do il capogruppo dell'Udc
l'amministrazione comunale
fa tante promesse, che poi
non mantiene. Le vendite del
diritto di superficie delle aree
Peep sarebbero dovute servi
re a finanziare tante opere di
riqualificazione, ma la prati
ca è ancora solo al suo inizio,
e quindi gli interventi sono
bloccati; questo sostiene Lun
ghi, che ricorda un altro pro·
gramma annunciato dal sin
daco Ricci enon ancora parti
to: "~amministrazione aveva
promesso lina serie di assem·
blee nelle frazioni, a partire
da ottobre, per verificare il
regolare svolgimento del pro
gramma, compreso il piano
di investimenti 2007/2009; ri·
tengo necessario che il comu
ne rispetti gli impegnipresi".
Adimostrazione che le paro·
le non sono di polemica, ma
di serio interessamento per la
situazione di gran parte dei
cittadini, Lunghi fa un esem·
pio, quello di Tordandrea_
"Siamo andati tutti alla festa
organizzata dalla pro 100) di
Tordandrea" spiega il rappre
sentante dell'Udc "e abbia
mo ripetuto che via Fermi sa
rebbe stata bitumata, e siste
mata con le infrastrutture imo
piantistiche in breve tempo:
ora vale la pena essere onesi
edire agli abitanti della frazio
ne che se l'amministrazione
comunale non cambierà il ti·
po di finanziamento dell'ope
ra, la via non si sistemerà né
quest'anno, né il prossimo".
Sulla faccenda il politico fa
una precisazione: "L'inter·
vento previsto per Tordan·
drea è forse uno dei pochi
riguardante la frazione, che
dovrebbe essere pagato dalle
casse comunali, dal momen·
to che la manutenzione delle
strade vicinali tra Tordan
drea e Castelnuovo, interven
to da concretizzarsi, sarà inve·
ce realizzato con un contribu
to della Regione sulle strade
rurali. Insomma, l'ammini
strazione comunale vende fu
mo/ come ha già fatto in meri
to alla realizzazione delle stra
de della zona industriale di
Santa Maria, spacciate per
opera pubblica fmalizzata al
miglioramento dell'accessibi
lità alla frazione" .

Alberta Gattucci

Maria Rita Lorenzetti

che la mole di traffico è decisava
mente sovradirnensionato rispet·
lo alle condizioni /Idi salute" del·
l'arteria. perennemente super af·
ilIIID DdIc ore di punta.

l'opportunità di assistere accanto
al ministro alla celebrazione na·
zionale e alla famosa offerta del
l'olio, "uno dei gesti più belli di
quest'anno - sottolinea padre For
tunato -- perché l'olio è stato pro.
dotto dal raccolto dei terreni con
fiscati alla mafia".
Oltre al ministro e agli alunni sa
ranno presenti il presidente della
Puglia Nichi Vendola, 5presiden
ti provinciali e cento sindaci pl!'
gliesi, circa 6mila pellegrini e
due associazioni "segni dei tem
pi", 17 vescovi, alte cariche reli
giose francescane e circa 90 sacer
doti. Per gli studenti, i festeggia·
menti proseguiranno presso la
Cittadella Cristiana, dove daran·
no il via aesposizioni, canti, esibi
zioni nel nome della creatività e
della pace.

Valentina Antonelli

apertura delle attività. Le azien
de devono essere certe che se
esistono delle regole, queste so
no valide per tutti, altrimenti si
falsa la regolarità su cùi si pog
gia il mercato. Noi siamo per la
libertà, ma quella vera, non teo
rica, dove a prevalere sono quali
tà e capacità delle imprese, non
furbizia" .
Il coordinatore di Forza Italia ri
mane dell'idea che la responsa·
bilità politica rimanga "in capo
a coloro che hanno permesso
che le irregolarità che hanno
causato le sanzioni, avvenissero
sotto i loro occhi".

E' rimasta intrappolata anche la Lorenzetti

Incidente sulla "75"
traffico impazzito

BASTIA UMBRA- Un incidente
stradale, avvenuto ieri mattina al
l'altezza di Bastia Umbra, ha im
pedito alla presidente della Regio
ne, Maria Rita Lorenzetti, di arri·
vare in tempo per l'inizio della
seduta del consiglio regionale. A
comunicare le cause del ritardo
all'assemblea è stato il presiden
te, Mauro Tippolotti. ~incidente

per fortuna non ha avuto conse·
guenze gravi per le persone rima
sta coinvolte, anche se gli effetti
negativi ci sono stati soprattutto a
livello di viabilità particolarmen
te caotica in zona nelle prime ore
del mattino. Questo ieri come gli
altri giorni/ visto e conWerak>

nemmeno una delle peggiori: "E' stato
anche detto . spiega - che si ipotizza il
reato di istigazione al suicidio. Un'altra
pista da seguire. Questa ipotesi ci permet
te di riprendere a bussare alle porte di
quei monasteri e quei luoghi di acco
glienza che erano rimasti chiusi". Intan
to, l'attività della mamma di Fabrizio e
dell'associazione Penelope prosegue; Ca
terina annuncia che parteciperà alla mar·
cia indossando la maglietta con la scritta
"Cercare Fabrizio e 1000 altri Fabrizi
scomparsi è un nostro lavoro di pace".
Verrà inoltre allestito un gazebo vicino la
basilica di Santa Maria. Per informazio·
ni: Daniela Bellu al 347.1734560 oscrive
re a aspettandofabrizio@libero.it.

menti. Saranno presenti circa
800 giovani stt).denti provenienti
dalle scuole di tutta Italia; alcuni
prenderanno parte al corteo fino
alla basilica e 3 di essi avranno

Una nota positiva quindi per
l'Ente pubblico e la volontà di
favorire lo sviluppo, che secon
do Fratellini non è andata di pa
ri passo con i concetti di legalità
e libero mercato: "Le imprese,
caro sindaco Lombardi, hanno
bisogno della certezza del diritto
per fare i propri investimenti. La
cultura dello sviluppo non può
prescindere dalla legalità, parola
troppe volte assente nelle sue re
centi dichiarazioni.
Le eventuali irregolarità nella re
alizzazione dei progetti non pos
sono essere sanate con varianti
postume, a pochi giorni dall'

Oggi l'addio
ad Alessandro

Biagetti
ASSISI - Si tiene oggi alle ore 15
il funerale di Alessandro Biagetti
nella chiesa di Palazzo di Assisi.
Se n'è andato la notte di lunedì
primo ottobre, lasciando una co
munità afflitta. In tanti, come Ma
riano Borgognoni e Simone Petti
rossi, hanno voluto manifestare
solidarietà alla famiglia: "numero
se sono state, nei lunghi anni del
suo mandato di amministratore
presso il comune di Assisi e la
Comunità montana, le iniziative
e iprogetti che Alessandro Biaget
ti ha portato avanti con scrupolo.
In questo momento siamo vicini
alla moglie Gina,alle figlie, Simo
na e Laura, e al fratello Giorgio"

tati importanti a cui si riferisce la donna
sono molteplici: "per la prima volta si è
trattato di un coinvolgimento a livello
nazionale; tante regioni con lo stesso
obiettivo, cercare Fabrizio e scandagliare
quel sentiero". Altro aspetto importante,
il rinvenimento di una maglietta forse
appartenuta aFabrizio. "In attesa di risul
tati più precisi - continua Caterina Mi·
gliàzza . il nostro cuore si apre alla spe·
ranza che Fabrizio sia ancora vivo. E a
prescindere dagli aspetti emozionali, il
rinvenimento di un reperto appartenuto
aFabrizio significherebbe anche il prose·
guimento delle indagini, anziché la chiu
sura del procedimento giudiziario". Tra
le possibilità aperte, la donna non scarta

Ministro Alla premiazione ha assicurato la presenza Fioroni

to oltre 1000 scuole, la dirigente
scolastica dell' istituto Assisi IRa·
sella Aristei, con l'Ufficio scolasti
co regionale e molte associazioni
che presenzieranno ai festeggia-

menti Produttivi.
Thttavia il coordinatore di Forza
Italia ci tiene a precisare che
"non si può affermare che il Pip
sia stato un fallimento, perché è
grazie al piano che molte azien
de hanno potuto acquistare il ter
reno per la loro sede a un prezzo
inferiore rispetto a quello di mer
cato; il divieto di affitto o vendi
ta per dieci anni non ha influen
zato negativamente lo sviluppo
di queste ditte, dal momento
che la loro scelta era incentrata
sullo sviluppo della propria pro
prietà e non su interventi di tipo
speculativo" .

Giovane scomparso Alla marcia della pace

Tornerà la mamma di Fabrizio
ASSISI (v. a.) -Tornerà ad Assisi in occa
sione della marcia della pace Caterina
Migliazza, la mamma di Fabrizio Catala·
no, impegnata ad Assisi nella ricerca del
figlio lungo il sentiero francescano con
una lunga e partecipata ricerca. "E' stato
detto che la battuta non ha dato nessun
esito, ma i risultati positivi sono tanti";
così commenta la donna. Le ricerche del
ragazzo scomparso si sono svolte il 22 e
23 settembre scorso. Oltre 300 le perso
ne impegnate, volontari e forze dell'ordi
ne. Due giornate "calde", dice la Catala
no, "per le condizioni atmosferiche, ma
soprattutto per il grande calore umano
che ha accompagnato ogni gesto e ogni
parola momento dopo momento". I risul·

Fratellini ritorna sulle dimissioni del consigliere Antonini

"Ci sono altre irregolarità nell'ombra?"

Cristo. Per questo rivolgiamo un
invito forte a coloro che domeni
ca marceranno da Perugia ad As
sisi: di non lasciarsi strumentaliz·
zare nel ridurre la figura del San
~o a quella di ambientalista, ma
ricordando che come prima istan·
za egli ha evidenziato la vita vissu
ta in fraternità". Il progetto della
rivista con le scuole è stato siglato
con il ministro per l'Istruzione
Giuseppe Fioroni per presentare
i progetti delle scuole italiane sul
i'educazione alla pace.
Un lavoro che culminerà con la
"Giornata nazionale della pace a
scuola"; domani, alla presenza
del ministro, verranno premiate
le scuole vincitrici del concorso
"Un manifesto per la pace" che
hanno preso parte al progetto "La
pace si fa a scuola". Acoordinare
il progetto, a cui hanno partecipa-

BASTIA UMBRA (a.g.) - Fratel·
lini ritorna sull'episodio Antoni·
ni, bacchetta il sindaco e sottoli
nea che il consigliere comunale
dimessosi "dichiara di non esse
re il solo a meritare tanta atten
zione; che significa? Che lo stes
so è a conoscenza di altre irrego
larità rimaste nell'ombra perché
non sottoposte a controlli?".
In effetti l'affermazione di Anto
nini, qualora fosse confermata
dallo stesso, lascerebbe pensare
ad altre irregolarità da individua
re/ accertare e risolvere, un qua·
dro che non semplificherebbe la
faccenda legata al Piano Insedia-

ASSISI (a.g.) - Vicenda ospedale. Patrizia Buini ammette la verità:
"Non è vero che tutto va bene, come non è altrettanto vero che il
nostro nosocomio è stato promosso; sappiamo che tutte queste voci
di corridoio non corrispondono a verità e è nostro dovere essere
onesti con i cittadini". Il consigliere comunale capogruppo della
lista Bartolini precisa di non voler alimentare polemiche e sollevare
polveroni, ma sente la necessità di essere chiara e precisare alcuni
numeri.
"Le notizie rassicuranti - afferma Buini - che volevano numeri di
interventi in aumento presso l'ospedale, sono altra cosa rispetto alla
situazione allarmante in cui è venuto a trovarsi il reparto di chirurgia
nel periodo estivo. E' infatti innegabile che si sia verificato un
ridimensionamento conseguente alla riduzione dei posti letto, con
relativa riduzione del numero di interventi di daysurgery dei quali
nulla è stato detto". Buini, in qualità di consigliere della maggioranza
al governo della nostra città, si augura che non si verifichino ulterio
ri disservizi e si impegna a non lasciar cadere nel vuoto gli appelli
dei cittadini.

Patrizia Buini (Lista Bartolini) lo ammette

"L'ospedale? Non èvero
che tutto sta andando bene"

ASSISI - "La sfida con le scuole
ci ha fatto uscire dai soliti recinti.
Ha fatto comprendere come i ra
gazzi amino profondamente Fran
cesco e quanto la sua figura possa
far parte della scuole italiane". Al·
la vigilia dei festeggiamenti dedi
cati al Santo d'Assisi, padre Enzo
Fortunato, direttore della rivista
"Francesco Patrono d'Italia" e re
sponsabile stampa del Sacro Con
vento, commenta così iprimi me
si di esperienza che hanno visto
la distribuzione capillare di circa
llmila copie della pubblicazione
in tutte le scuole d'Italia.
"Educare alla pace - dice padre
Fortunato - non permette la stru
mentalizzazione della figura alta
e nobile di Francesco. I giovani
hanno ben compreso come Fran
cesco sia in primo luogo uomo
profondamente innamorato di

Giovane scomparso In tanti per Fabrizio


